

MONTAÑA



ACCESO Y PARKING, BAJO LA NIEVE. Al contrario de la carretera NA-137 que sube el puerto de Belagua -en la que las máquinas quitanieves del Gobierno de Navarra trabajan a destajo para tratar de mantenerla transitable-, la vía de acceso y el aparcamiento del refugio Ángel Olorón están cubiertos por medio metro de nieve. Las máquinas no entran a la zona por temas burocráticos y de competencias. La Junta del Valle de Roncal lo tratará en breve con el gobierno. JOSETXO

El 'Ángel Olorón' se reabre hoy

• El refugio de Belagua permanecía cerrado al público desde el pasado 26 de diciembre por una avería

J.J. IMBULUZQUETA Pamplona

Tras solucionar la avería que les obligó a cerrar el pasado 26 de diciembre, los miembros del guarderío del refugio Ángel Olorón en Belagua tienen previsto reabrir hoy al público todos sus servicios.

Así lo confirmó Ángel Morató, responsable de la instalación, reinaugurada el pasado septiembre después las obras de rehabilitación que pusieron fin a 14 años de cierre. "Ya están los problemas solucionados así que estaremos abiertos y dispuestos a atender a todo aquel que se acerque", explicaba.

Eso sí, el acceso y el aparcamiento permanecen inaccesibles con vehículo al estar cubiertos por medio metro de nieve -a la espera de las negociaciones

que permitan la entrada de máquinas quitanieves a la zona mientras que la carretera de acceso por el puerto de Belagua exigía ayer el uso de cadenas a los vehículos que querían ascender a partir de Mata de Haya.

En el entorno del refugio, a 1.428 metros de altitud y que suma toda la semana con temperaturas máximas siempre bajo cero (la noche del jueves al viernes hubo una mínima de -9 grados), está establecido un riesgo notable (3) de aludes.